

FARO INDUSTRIAL

Habana y julio 24

El día de hoy dejará gratos recuerdos en la Habana, pues con el objeto de solemnizar los días de su ~~inauguración~~ ^{S. M.} la Reina madre doña María Cristina de Borbón, son varios los espectáculos ~~pre-~~ ~~parados~~ para hoy. ~~En~~

El Excmo. Señor Gobernador Capitán general D. Leopoldo O'Donnell, que tantas pruebas de amor tiene dadas a SS. MM. ha señalado para este día la apertura de la hermosa calle de la Reina, después de concluidos los importantes trabajos de su reforma.

La Real Junta de Fomento y el Real Cuerpo de Ingenieros, dan también una prueba de amor a S. M. , haciendo de modo que sea esta noche cuando se ilumine por primera vez el nuevo hermoso faro de nuestro Morro.

La empresa del Gran Teatro de Tacón, ha señalado esta noche para el estreno de la tan célebre como deseada comedia de majia, titulada "La Estrella de Oro".

El empresario del Recreo de las Gracias en Guanabacoa, ha dispuesto un baile gratis en aquel hermoso local.

Por último, el pueblo de Arroyo Arenas, ofrece esta noche en su teatro provisional un espectáculo dramático, compuesto del drama titulado "Enrique Conde de San Gerardo" y la pieza "El mundo acaba en San Juan" con el doble motivo de solemnizar el día de Cristina y de procurarse fondos para la escuela de instrucción primaria.

Faro Industrial de La Habana, julio 24, 1845.

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA